

# Architektur - Master | BASEhabitat

# Architecture - Master | BASEhabitat

## Über das Studium

Das Masterstudium Architektur | BASEhabitat befasst sich mit sozial gerechter, ökologisch und ökonomisch verantwortungsvoller Architektur und räumlicher Entwicklung in globalen Kontexten. Zentrale Elemente des Programms sind Planen und Bauen, vorrangig mit natürlichen Baustoffen wie Lehm und Bambus und die Zusammenarbeit mit Partner-NGOs und lokalen Gemeinschaften. Weiters essenziell ist die Umsetzung von Entwurfsprojekten mit den eigenen Händen. Der Master setzt sich aus Teilen des regulären Masterstudiums Architektur und aus BASEhabitat-spezifischen Angeboten zusammen.

## About the Programme

The master programme Architecture | BASEhabitat explores socially equitable, ecologically and economically responsible architecture and spatial development in global contexts. Central elements of the programme include planning and constructing, preferably using natural materials such as clay or bamboo, and collaborating with partner NGOs and local communities. Moreover, realising projects with your own hands is essential. The master programme consists of parts of the master programme Architecture and BASEhabitat-specific classes.

## Dauer / Duration:

4 Semester / 4 Semesters / 120 ECTS

## Unterrichtssprache / Teaching Language:

Deutsch / German  
Englisch / English

## Akademischer Grad / Academic Degree:

Master of Architecture | BASEhabitat (MArch)

## Qualifikationsprofil

Die Welt steht vor nicht gekannten Herausforderungen und viele davon haben mit der gebauten Umwelt zu tun. Das Masterstudium Architektur | BASEhabitat arbeitet zu diesen Themen und ermöglicht es jungen Menschen, sich nach dem Studium für eine sozial, ökologisch und ökonomisch gerechtere Welt einzusetzen. Ein Masterabschluss Architektur | BASEhabitat bedeutet nicht, Architekt\*in für Entwicklungszusammenarbeit zu sein, sondern die breiten und globalen Facetten der Architektur kennengelernt zu haben. Er bedeutet auch, auf verschiedenen Maßstäben anzupacken und positive Veränderungen herbeizuführen.

## Qualification Profile

The world is facing unknown challenges, many of which relate to constructed environments. The master programme Architecture | BASEhabitat explores these subjects and allows young graduates to fight for a socially, ecologically and economically equitable world. An Architecture | BASEhabitat degree does not mean you are an architect working in development cooperation, but that you have explored the multi-faceted global aspects of architecture. It also means to tackle problems at different scales and to create positive change.

Ein Masterabschluss Architektur | BASEhabitat an der Kunstuniversität Linz stellt gemäß der Berufsharmonisierung der Europäischen Union einen vollwertigen europäischen Universitätsabschluss für Architektur dar und berechtigt zu entsprechenden Berufsausübungen laut den jeweiligen Berufsvertretungen.

According to the harmonization of professions in the European Union, the master's degree Architecture conferred by the University of Arts Linz is a full European university degree in architecture and certifies graduates to practice the profession in accordance with trade associations (chambers).



hands-on experience  
© BASEhabitat

## Weitere Informationen / More Information:



BASEhabitat Materialkunde, 2019  
© Forostudio Eder, Juliana Tasler

Du willst international,  
nachhaltig und kollaborativ arbeiten?  
Das Masterstudium  
Architektur | BASEhabitat  
ermöglicht dir das.

You want to work internationally,  
sustainably and collaboratively?  
The master programme  
Architecture | BASEhabitat  
allows you to.



Baupraxis in Thailand, 2022  
© Paul Eis



Entwurfsbesprechung  
© Stefanie Hueber



Ausstellung „Werkschau“, 2021  
© Mark Sengsbrat



Arbeiten in den Ateliers  
© Fotostudio Eder, Juliana Tasler

Kunstuniversität zlin